

"Decenio de las Personas con Discapacidad en el Perú"

Jhon Reynaga Soto

Congresista de la Republica

## PRONUNCIAMIENTO DEL CONGRESISTA JHON REYNAGA SOTO

Frente a los hechos ocurridos esta mañana en la ciudad de Abancay, región de Apurímac, que han dejado un saldo de unos 50 heridos, aproximadamente, según informan diversos medios de comunicación, en medio de protestas y manifestaciones populares que acatan un paro de 48 horas en la provincia de Abancay, hago llegar el presente pronunciamiento:

<u>Primero.</u>- Frente a estos hechos hago llegar mi solidaridad y apoyo moral a las victimas heridas y a sus familiares, por tan lamentables consecuencias. Esta solidaridad y respaldo es también para los dirigentes de las organizaciones populares, gremiales, sindicales y pueblo abanquino en general, que luchan pacíficamente para reivindicar sus derechos injustamente conculcados.

**Segundo.-** Rechazar en forma categórica y contundente toda forma de violencia, venga de donde venga, por atentar no solo contra la vida de las personas, sino también contra la propiedad pública y privada, que todos debemos respetar sin ninguna restricción.

<u>Tercero.</u>- Exhortar a todas las autoridades del Gobierno Regional de Apurímac, así como a los más altos funcionarios del Gobierno Central, con sede en Lima, que aceleren la pronta solución sobre las demandas de las organizaciones que reclaman un derecho que por muchos años han venido siendo reclamados.

<u>Cuarto</u>.- Invocar a los dirigentes gremiales, sindicales, organizaciones populares y al pueblo abanquino y apurimeño en general, mantener la calma, el respeto y la ponderación en sus medidas de lucha, para no atizar y revivir la violencia, la agresión y demás hechos de sangre.

**Quinto.-** Demandar a las autoridades de las fuerzas policiales de la provincia de Abancay Apurímac, no caer ni en la provocación, ni en el desafío, de parte de un grupo de infiltrados que lo único que buscan, en esta clase de protestas, es generar violencia y caos generalizado en la región de Apurímac.

**Sexto.-** Que, para ayudar a solucionar y resolver la demanda de las pastes, en estos momentos de lucha y reivindicación, estoy brindado todo mi apoyo, desde



"Decenio de las Personas con Discapacidad en el Perú"

Jhon Reynaga Soto			
Congresista de la Repu	ьвіса		

mi Despacho Congresal, con la finalidad de ayudar a solucionar y resolver el reclamo de las partes.

Lima, 4 de julio de 2012.